

Trump vuelve a decretar el veto migratorio que paró la justicia

El presidente insiste en prohibir la concesión de visados a ciudadanos de seis países de mayoría musulmana

JAN MARTÍNEZ AHRENS, Washington
Donald Trump firmó ayer una nueva orden ejecutiva sobre inmigración que trata de esquivar los obstáculos judiciales que encontró la anterior. A partir del 16 de marzo y durante 90 días no se concederán visados a ciudadanos de seis países de mayoría musulmana (Irán, Libia, Somalia, Siria, Sudán y Yemen). Además de excluir a Irak de la medida, el presidente de EE UU —agobiado por el escándalo del espionaje ruso— aligera la carga restrictiva de la primera orden, retira el veto indefinido a los refugiados sirios y permite el ingreso de los ciudadanos de esos países que ya tengan visado, residencia legal o doble nacionalidad. Pero suspende durante 120 días, y reduce a la mitad, el programa de refugiados y frena el paso a viajeros de países musulmanes con el argumento de la seguridad nacional. **PÁGINA 3**

ADEMÁS

El presidente de Murcia señala a los técnicos ante el juez

Pedro Antonio Sánchez (PP) descarga en los técnicos municipales los posibles “errores administrativos” en el caso Auditorio. **P18**

Peugeot no cerrará fábricas en España si son eficientes **P37**

Un grupo de periodistas relata ante la Asociación de la Prensa el trato que reciben por parte de los colaboradores de Iglesias

El método de intimidación de Podemos a la prensa

JUAN JOSÉ MATEO, Madrid
La Asociación de la Prensa de Madrid (APM) amparó ayer a una decena de periodistas que se sienten “acosados”, “presionados” o “bajo un estado de miedo” en sus relaciones informativas con los dirigentes de Podemos. EL PAÍS ha constatado la existencia de mensajes insultan-

tes —“tonto”; “de donde no hay no se puede sacar”— y amenazas enviados a estos profesionales por personas de la máxima confianza de Pablo Iglesias. Las presiones se repiten en ten-

sas conversaciones con insultos más graves, además de apreciaciones de significado inconfundible —“como escribas esto, te voy a destruir”—. Muchas veces, la intimidación llega por las redes sociales, donde los periodistas son objeto de ofensas y bulos sobre su trayectoria profesional y personal. **PÁGINAS 16 Y 17**

EDITORIAL

El acoso de Podemos **P12**



EL NÚCLEO DURO PLANTEA UNA EUROPA A VARIAS VELOCIDADES. Los líderes de Francia, François Hollande; Alemania, Angela Merkel; Italia, Paolo Gentiloni, y España, Mariano Rajoy, plantearon ayer en el palacio de Versalles una Europa de varias velocidades. Los países que quieran avanzar más rápido en una determinada área, como la defensa, podrían unirse y actuar sin que el resto les frenen. / MICHEL EULER (AP) **PÁGINA 7**

Colau cede ante los movimientos okupas a cambio de paz social

C. BLANCHAR / A. CONGOSTRINA
Barcelona
Veinte años después de su apogeo, el movimiento okupa está hoy mucho menos presente en Barcelona, pero mantiene su capacidad de movilización. Lo demostró ante los intentos de desalojo de Can Vies, siendo alcalde Xavier Trias, y con el Banco Expropiado, ya con Ada Colau al

frente del Ayuntamiento. En ambos casos, los barrios estallaron y hubo graves disturbios. Ahora, Colau opta por tenderles la mano: mantendrá en pie Can Vies como centro social y ha ordenado a los agentes urbanos que dejen de apoyar a los Mossos en los desalojos. En consecuencia, hay menos violencia, pero la ocupación como fenómeno ha repuntado. **PÁGINA 24**

Aerolíneas Argentinas

Buenos Aires Non Stop.
Desde Madrid o Barcelona. Sólo por Aerolíneas.

aerolineas.com

HOY BOTE 59 MILLONES DE €

esguilasmí?

EUROMILLONES